



FUERZAS ARMADAS REBELDES  
FAR



## EL HEROICO PUEBLO SALVADOREÑO TRIUNFARA

Las Organizaciones Revolucionarias de Guatemala, EGP (Ejército Guerrillero de los Pobres), FAR (Fuerzas Armadas Rebeldes), ORPA (Organización del Pueblo en Armas), PGT (Partido Guatemalteco del Trabajo), ante el pueblo de Guatemala y los pueblos del mundo,

### DENUNCIAMOS :

Que el ejército del gobierno criminal de Lucas García está interviniendo militarmente en El Salvador, tratando inutilmente de impedir la derrota de la junta militar democristiana y de su ejército. El gobierno de Lucas ha enviado tropas de infantería y su fuerza aérea está realizando operaciones de bombardeo sobre la población civil, participando de esa manera, junto al ejército salvadoreño, de la política de terror en contra del heroico pueblo hermano.

Que frente al incontenible avance de la Guerra Popular Revolucionaria en nuestro país, el gobierno criminal de Lucas, con el ejército y demás cuerpos represivos ha asesinado a miles de guatemaltecos en el campo y en la ciudad, violando mujeres, quemando viviendas en los poblados campesinos y cometiendo los crímenes más abominables, en su desesperación por derrotar a las fuerzas revolucionarias del Pueblo.

El mundo entero conoce algunos de los mayores crímenes cometidos por el gobierno de Lucas. Los ejemplos más recientes están en las masacres de campesinos en Santiago Atitlán, Chimaltenango y El Quiché. Todos los días se denuncian decenas de casos de secuestros efectuados por las fuerzas represivas del gobierno. En todo el mundo fue conocido el reciente secuestro de la connotada escritora Alafde Poppa, que ha sido condenado y repudiado en muchos países, contribuyendo a acrecentar aún más el aislamiento internacional del gobierno de Lucas.

### PROCLAMAMOS :

Nuestra firme determinación de incrementar aún más las batallas políticas y militares en todo el país, desarrollando la Guerra Popular, a la que se está incorporando todo nuestro pueblo, y que culminará con el derrocamiento del gobierno de Lucas y la instauración del Gobierno Revolucionario, Popular y Democrático.

Nuestro compromiso de luchar sin cuartel en contra del gobierno y el ejército de Guatemala, porque entendemos que esa es nuestra mejor contribución a la lucha del Heroico Pueblo Salvadoreño. Las luchas de los pueblos de El Salvador y Guatemala han estado ligadas estrechamente a través de la historia centroamericana. Y esa unidad histórica se expresa hoy también en la hora de las batallas decisivas por la victoria final de nuestros pueblos, en contra de sus explotadores y opresores.

(vuelta)

Nuestra decisión de enfrentar combativamente cualquier tipo de intervención que el imperialismo norteamericano intente realizar, en su inútil afán por revertir el proceso revolucionario en Centroamérica, que ha logrado ya el triunfo del pueblo nicaraguense y que logrará también la victoria de la lucha de los pueblos de El Salvador y Guatemala.

#### A F I R M A M O S :

Que el heroico pueblo hermano de El Salvador está triunfando en su lucha contra la junta militar democristiana. Las fuerzas populares encabezadas por su vanguardia, el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional - FMLN -, le han ocasionado importantes derrotas militares al ejército salvadoreño, a pesar de la saña con la que éste está masacrando a poblaciones enteras, y de la ayuda que está recibiendo de parte del imperialismo norteamericano, del gobierno y el ejército de Guatemala, y de otros gobiernos reaccionarios. La participación masiva del pueblo salvadoreño en todas las tareas de la insurrección popular, es la mayor garantía de que las ofensivas militares lanzadas por las fuerzas guerrilleras culminarán, más temprano que tarde, con la victoria revolucionaria.

#### L L A M A M O S :

A las fuerzas, organizaciones, partidos políticos, gobiernos, entidades y personalidades progresistas, democráticas y revolucionarias del mundo para que:

Condenen públicamente los crímenes del gobierno de Lucas, evidenciándolo y aislando en todos los foros internacionales.

Denuncien la intervención del ejército de Guatemala en contra del heroico pueblo salvadoreño.

Proporcionen toda la solidaridad posible a la justa lucha de los pueblos de El Salvador y Guatemala.

### IVIVA LA UNIDAD EN LA GUERRA POPULAR REVOLUCIONARIA!

EJERCITO GUERRILLERO DE LOS POBRES - EGP

FUERZAS ARMADAS REBELDES - FAR

ORGANIZACION DEL PUEBLO EN ARMAS - ORPA

PARTIDO GUATEMALTECO DEL TRABAJO - PGT

Guatemala, Centro América, Enero de 1981.